

*15 avril.* — Grand bal donné au Grand-Théâtre à l'empereur et à Joséphine. Il coûte 19,639 francs. Les chevaliers commissaires furent : MM. de Casenove, Regny fils aîné, C. Pernon et Saineville. Les deux corbeilles de fleurs prises chez M. Bonnet, bijoutier, coûtèrent 53 fr. 37 c. Les fleurs fournies par les demoiselles Regat coûtèrent 94 fr. 80. M<sup>lle</sup> Martin, fille de l'ancien major de la Charité, reçut de l'impératrice un beau diamant. Son frère avait composé la cantate.

*5 février.* — Arrivée du prince Eugène de Beauharnais avec un bataillon de grenadiers à pied, un bataillon de chasseurs à pied, deux escadrons de chasseurs à cheval, une compagnie de mameloucks, une d'artillerie légère.

*1<sup>er</sup> mai.* — Décret pour la construction du pont de Serin et les remblais de Perrache.

*1807, 4 mars.* — L'église de Saint-Bonaventure rendue au culte.

*31 mai.* — Procession générale de la Fête-Dieu par le cardinal Fesch.

*15 août.* — M. Fay de Sathonay pose à 8 heures du soir la dernière clef du pont Tilsitt.

*22 août.* — Décret qui accorde aux sœurs de la Marmite une maison rue Dorée.

*4 novembre.* — Décret qui autorise la ville à acquérir le bâtiment de l'Antiquaille au prix de 76,500 francs.

*1808, 1<sup>er</sup> mars.* — Mort de M. Petétin, médecin.

*25 juin.* — Nouveau plan de la ville, par Comberousse.

*20 août.* — Ouverture au public du pont Tilsitt.

Le Préfet accorde 6,000 francs pour faire des fouilles dans